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| POLITICATRIBUNAL DE CONTAS PODE INVIABILIZAR A 
CONSTRUÇÃO DO CENTRO DE 

FORMAÇÃO DO PROFESSOR POR APRESENTAR 
FALHAS NA CONCORRÊNCIA 

O Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo 
apontou falhas na 
concorrência pública 
n 04\11 realizada em 
17 de maio deste ano, 
para construção do 
Centro de Formação do 
Professor, atualmente a 
maior obra realizada pela 
administração da prefeita 
Ruth Banholzer.

Em encontro com a Deputada Federal 
Bruna Furlan, o vereador Igor Soares 
solicitou recursos para a construção 
de mais creches em Itapevi.
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Atendendo convite feito pelo Ca-
pitão Moitinho, o vereador itape-
viense Marcos Godoy, o Teco, par-
ticipou da comemoração ao Dia 
do Soldado, no dia 25 de agosto, 
no quartel do 20º BPM/M, com 
sede na cidade de Barueri. 

Na pessoa do Policial Militar Ribeiro, o vereador 
Teco se congratula com os demais policias.

O lançamento de um novo filme da 
série Os Caça-Fantasmas foi finalmente 
confirmado, após meses de rumores.

“Nasceeeeuu !!! Davi Lucca...” Assim, o ata-
cante Neymar anunciou o nascimento de 
seu primeiro filho, em seu perfil no twitter.
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MANCADA 
PARLAMENTAR...

BANCADA DO PT 
SAI EM DEFESA DA 
ADMINISTRAÇÃO...  

ENQUANTO ISSO...

IGOR NÃO SAI PELO PP...

PSD ITAPEVI A TODO VA-
POR...

MUDANÇA DE SIGLA...

MOÇÃO DE APELO GERA POLÊMICA...
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| EXPEDIENTE

POLITICA EM FOCO

Na ultima sessão desta terça-feira 
(30) na Câmara Municipal de Itape-
vi, o nobre vereador Casão, teve sua 
atenção chamada pelo presiden-
te da casa vereador Bolor, devido a 
estar falando muito alto na sala de 
reuniões ao lado do plenário, onde 
com sua conversa “animada”, estava 
atrapalhando o andamento da ses-
são.  O mesmo “puxão de orelha” foi 
dado pelo vereador Fláudio, que so-
licitou no microfone do plenário que 
alguém fechasse a porta, para que 

Os vereadores que compõe a ban-
cada do PT na Câmara Municipal 
de Itapevi, Fláudio, Claudio Dutra e 
Adilson, saíram em defesa da admi-
nistração, preocupados com o tre-
cho da Moção de Apelo, que diz que 
deveria ser encaminhado ao Minis-
tério Público, para que sejam toma-
das as devidas atitudes.
Os vereadores petistas enfatizaram 
que como é um terreno particular, 
não deveria estar sendo encaminha-
do ao ministério público, e sim, re-
solvido por seu proprietário, dizen-
do também estarem preocupados 
com a forma que as famílias seriam 
tratadas em uma possível desocupa-
ção.

Os vereadores Teco e Bolor destaca-
vam a importância do requerimen-
to 289, de sua autoria, que solicita 
a prefeitura municipal, informações 
mais detalhadas sobre os médicos 
atuantes na rede municipal de saú-
de. Um dos principais motivos do 
requerimento é o grande número 
de reclamações recebidas pelos ve-
readores, sobre a falta de médicos 
principalmente especialistas em ho-
rários noturnos ...

Corre pela cidade o comentário que 
a fundação do Diretório do PSD em 
Itapevi anda a todo vapor, com mui-
tas pessoas de expressão do municí-
pio aderindo ao novo projeto, a nova 
sigla criada pelo prefeito de São Pau-
lo Gilberto Kassab, vem ganhando 
força e forma a cada dia também em 
nossa região.

Caso seja realmente candidato a 
prefeito, Igor terá de seguir o exem-
plo do companheiro vereador Teco, 
e procurar uma nova legenda para 
lançar sua candidatura.

Em entrevista dada esta semana ao 
portal webdiario, o presidente do 
PP (Partido Progressista) de Itapevi, 
Secretário Municipal de Segurança e 
Comandante da Guarda Municipal, 
Kleber Maruxo, diz que Igor não será 
candidato a prefeito pelo PP. Segun-
do ele, o partido faz parte da base 
aliada da prefeita Dr. Ruth Banholzer, 
e estará apoiando o pré-candidato a 
prefeito, Jaci Tadeu, atualmente vi-
ce-prefeito da cidade...

Seguindo os trabalhos da casa, foi 
apresentada a Moção de Apelo n 
017/11, de autoria dos vereadores 
Teco e Bolor, solicitando que a pre-
feitura municipal tome uma atitu-
de urgente sobre as famílias que 
correm risco de vida, em barranco 
invadido na Vila Gióia, divisa com o 
Jardim Ruth.

Segundo os autores da Moção de 
Apelo, esta não é a primeira vez que 
solicitam uma atenção especial da 
prefeitura sobre este problema, Teco 
ainda fez questão de enfatizar que 
Itapevi possui 110 pontos de favela, 
e não podemos deixar correr a reve-
lia, é preciso uma atuação mais enér-
gica da fiscalização municipal, pois, 
muitos destes moradores vêm de 
desocupações realizadas em outras 
cidades. “É preciso atendê-los com 
o cadastramento de todos em pro-
gramas sociais e visto com atenção 
a forma de retira-los destes locais de 
risco”, acrescentou Teco.

fosse possível continuar a sessão.
Ao terminar seu “bate-papo” tão ani-
mado, o vereador Casão entrou na 
sessão e ficou pendurado no seu ce-
lular, enquanto seus companheiros 
discutiam sobre a remoção de fami-
liares de uma área de risco no Jardim 
Ruth. 
É Casão, é preciso mais atenção no 
trabalho como vereador, que vai 
muito alem de ir à sessão por obri-
gação e, sim, criar, aprovar leis e fis-
calizar o trabalho do executivo mu-
nicipal. Estamos de OLHO!



TECO PARTICIPA DE SOLENIDADE 
AO DIA DO SOLDADO

VEREADORES APROVAM MOÇÃO DE APELO EM RELAÇÃOÀ 
ÁREA DE INVASÃO EM ITAPEVI

VEREADOR TECO PARTICIPA DE FORMATURA DO PROERD

VEREADORES PEDEM INFORMAÇÃO SOBRE O NÚMERO DE 
MÉDICOS EM ITAPEVI

Na quarta-feira, 31, o vereador Marcos 
Godoy, o Teco, participou noCentro de 
Educação Municipal de Ensino Básico 
Jornalista João Valério de Paula Neto 

Os vereadores Bolor e Teco apresen-
taram na sessão desta terça-feira (30), 
requerimento em que solicitam a ad-
ministração municipal, informações 
sobre o número de médicos que atu-
am na cidade, seguido dos seguintes 
dados, nome, especialidade, local de 
trabalho (Pronto Socorro e/ou Unida-
de Básica de Saúde) e horários. 
“Como representantes eleitos pelo 
povo, precisamos está atualizados 
sobre os dados do município, pois ao 
sermos indagados sobre o efetivo de 
médicos saberemos responder, além 
ser uma medida cautelar para que não 
passemos pelos mesmos problemas 
da cidade Sorocaba”, destacou o vere-
ador Bolor.
Os vereadores ressaltaram que os usu-
ários do sistema municipal de saúde 

Não diferente do que aconteceu na 
sessão do dia 23, quando a Moção de 
Apelo dos vereadores Marcos Godoy 
(Teco) e Luciano Oliveira Farias (Bolor), 
foi retirada da pauta para uma melhor 
apreciação dos vereadores, na última 
sessão (30), quando foi reapresentada 
no plenário da Câmara Municipal de 
Itapevi, a propositura rendeu outro 
debate sobre a ocupação irregular em 
umaárea da Vila Jóia. 
O debate entre os parlamentares 
desta vez foi pelo envio da Moção de 
Apelo ao Ministério Público (MP), pois, 
segundo o vereador Fláudio Azevedo, 
o mesmo não tem a mesma sensibili-
dade no tratodo caso. 
“Não acredito que seja necessário o 
envio da Moção ao Ministério Público, 
pois sabemos como ocorrem as desa-
propriações no país. Além disso, trata-
-se de uma área particular”, destacou o 

Atendendo convite feito pelo Ca-
pitão Moitinho, o vereador itape-
viense Marcos Godoy, o Teco, par-
ticipou da comemoração ao Dia 
do Soldado, no dia 25 de agosto, 
no quartel do 20º BPM/M, com 
sede na cidade de Barueri. 
“Participar da comemoração ‘Dia 
do Soldado’ foi uma honra. Para-
benizo a todos os soldados por 

Na pessoa do Policial Militar Ribeiro, o vereador 
Teco se congratula com os demais policias.

vereador. 
No documento, os vereadores espe-
cificam que o terreno é uma área de 
morro, o que no futuro pode ocasionar 
em desbarrancamento,acarretando 
riscoaos moradores, além da falta de 
estrutura. 
“A Declaração Universal dos Direitos 
Humanose a Constituição Federal di-
zem que todo cidadão tem direito a 
moradia, mas não podemos esquecer 
um direito – maior – que é o direito a 
vida. As pessoas estão fixando mora-
dia em uma área de risco e não pode-
mos fechar os olhos para isso”, desta-
cou o vereador Bolor.
Bolor ainda ressalta: “Não queremos 
que as pessoas sejam desalojadas, por 
uma ação do Ministério Público. Ape-
nas queremos que o órgão tenha co-
nhecimento do fato e utilize os meios 
necessários para nos ajudar a solucio-
nar o fato”.
Concordando com o vereador Bolor, 
Teco também se posicionou, dizendo 
que a preocupação dos vereadores 
não é que a área volte para o dono, 
mas com a forma precária que as pes-
soas estão vivendo e com os proble-
mas vindouros, por ser uma área de 
morro”.
A Moção foi aprovada por unanimida-
de, sem o envio ao MP e segue agora 
paraconhecimento da prefeita Ruth 
Bonholzer, na certeza de um prévio 
atendimento quanto à soluçãodo 
caso, com a garantiado bem-estar das 
famílias que ali residem.

da formatura dos alunos da rede mu-
nicipal de ensino que participaram do 
Programa Educacional de Resistência 
às Drogas e à Violência, o PROERD. 
Presente ao evento, o vereador Teco 
parabenizou a iniciativa do projeto 
que tem demostrado resultado em 
todo o país, pois, segundo ele possi-
bilita aos alunos desenvolverem atitu-
des positivas em relação às autorida-
des e respeito às leis. “Essa fase da vida 
é de plena formação, por isso acredito 
que esse programa é enriquecedor no 
processo de aprendizado, pois é nessa 
idade que as crianças aprendem aqui-
lo que leva-se para toda vida
O vereador Luciano Oliveira Farias, o 
Bolor, também participou do evento. 

Vereador Teco com as policiais
 Regina e Mônica.

questionam o tempo de espera nas 
unidades de atendimento e prazo 
para marcação de exames. “Com os 
números oficiais poderemos identi-
ficar as reais necessidades da cidade, 
além de podermos estudar ações para 
adequar o atendimento a curto, mé-
dio e logo prazo”, ressaltou Teco.
A propositura dos vereadores ainda 
solicitava o número de Cadastro no 
Conselho Regional de Medicina (CRM) 
dos profissionais, mas a pedido da 
bancada dos vereadores do Partido 
Trabalhadores (PT), a redação do do-
cumento foi modificada e incluída a 
especialidade.
O requerimento segue agora para o 
gabinete da prefeita Dr. Ruth Banhol-
zer. 

este momento tão significativo 
em nossa região”, enalteceu o ve-
reador Teco.
Também participaram do evento, 
o Presidente da Câmara Munici-
pal de Itapevi, Luciano Oliveira 
de Farias (Bolor) e a Diretora da 
APAE/Itapevi, professora Ditinha 
e as crianças da instituição.
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| COLUNA 04

O MUNDO NA PONTA DE SEUS DEDOS...
Dizem que conselho só se dá a quem 
pede.Portanto, apesar da minha pou-
ca autoridade para dar conselhos a 
quem quer que seja, aqui vão alguns, 
que julgo valiosos:
Primeiro - Não paute sua vida nem sua 
carreira pelo dinheiro. Ame seu ofício 
com todo o coração. Persista em fazer 
o melhor. Seja fascinado pelo realizar, 
que o dinheiro virá como conseqüên-
cia. Quem pensa só em dinheiro não 
consegue sequer ser nem um grande 
bandido, nem um grande canalha. 
Napoleão não invadiu a Europa por 
dinheiro. Michelangelo não passou 16 
anos pintando a Capela Sistina por di-
nheiro. E, geralmente, os que só pen-
sam nele, não o ganham. Porque são 
incapazes de sonhar. E tudo que fica 
pronto na vida foi antes construído na 
alma. 
Não estou fazendo com isso nenhuma 
apologia à pobreza, muito pelo con-
trário. Digo apenas que pensar e rea-
lizar tem trazido mais fortuna do que 
pensar em fortuna.
Segundo conselho: pense no seu país, 
no seu estado e na sua cidade Porque, 
principalmente hoje, pensar em todos 
é a melhor maneira de pensar em si. 
Afinal, é difícil viver numa nação onde 
a maioria morre de fome e a minoria 
morre de medo. O caos político gera 
uma queda de padrão de vida genera-
lizada. Os pobres vivem como bichos 
e uma elite brega, sem cultura e sem 

refinamento, não chega a viver como 
homem. Roubam, mas vivem uma 
vida digna de “Odorico Paraguassu.”..
Meu terceiro conselho vem direta-
mente da Bíblia: “Seja quente ou seja 
frio, não seja morno que eu te vomito”. 
É exatamente isso que está escrito na 
carta de Laudicéia: é preferível o erro 
à omissão; o fracasso, ao tédio; o es-
cândalo, ao vazio. Porque já vi grandes 
livros e filmes sobre a tristeza, a tragé-
dia, o fracasso. Mas ninguém narra o 
ócio, a acomodação, o não fazer, o re-
manso.
Colabore com seu biógrafo: faça, erre, 
tente, falhe, lute. Mas, por favor, não 
jogue fora, se acomodando ou se omi-
tindo a extraordinária oportunidade 
de ter vivido. 
Tenho consciência que cada homem 
e mulher foram feitos para fazer histó-
ria. Que todo homem é um milagre e 
traz em si uma evolução. Que é mais 
do que sexo ou dinheiro. Você foi cria-
do para construir pirâmides e versos, 
descobrir continentes e mundos, ca-
minhando sempre com um saco de 
interrogações na mão e uma caixa de 
possibilidades na outra. 
Outro conselho: Nunca tire férias da 
vida.Não se sente e passe a ser analis-
ta da vida alheia, espectador do mun-
do, comentarista do cotidiano, dessas 
pessoas que vivem a dizer: “Eu não 
disse? ... Eu sabia!” 
.....Toda família tem um tio batalhador 

e bem de vida que, durante o almoço 
de domingo, tem que agüentar aque-
le outro tio muito inteligente e fracas-
sado contar tudo o que faria, se fizesse 
alguma coisa. 
.....Chega dos poetas não publicados. 
Empresários de mesa de bar. Pessoas 
que fazem coisas fantásticas toda sex-
ta à noite, sábado e domingo, mas que 
na segunda não sabem concretizar o 
que falam. Porque não sabem ansiar, 
não sabem perder a pose, não sabem 
recomeçar. Porque não sabem traba-
lhar.Sabem apenas ser funcionários da 
rotina estipulada Eu digo: trabalhem, 
trabalhem, trabalhem. .....Das 8 às 12, 
das 12 às 8, e mais, se for preciso. Tra-
balho não mata. Ocupa o tempo. Evita 
o ócio, que é a morada do demônio, e 
constrói prodígios. . 

.....Trabalhe! Muitos de seus colegas 
dirão que você está perdendo sua 
vida, porque você vai trabalhar en-
quanto eles veraneiam.Mas o tempo, 
que é mesmo o “senhor da razão”, vai 
bendizer o fruto do seu esforço, e só 
o trabalho lhe leva a conhecer pesso-
as e mundos que os acomodados não 
conhecerão.. 
Como último conselho e muito apro-
priado: Colha os frutos do seu trabalho.
Não seja ganancioso, saiba aproveitar 
o retorno do seu trabalho em todos 
os momentos da sua vida.Realizando 
seus sonhos e anseios, aproveitando o 
sorriso dos seus filhos, oferecendo um 
abraço, amando e sendo amado... Des-
sa maneira, tenho certeza que você ao 
refletir sobre sua vida irá descobrir o 
significado da palavra “Sucesso”...
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OSASCO E CIDADES VIZINHAS SOMAM 60 MIL 
DEMISSÕES EM APENAS SETE MESES 

GOVERNO DO ESTADO ANUNCIA DUPLICAÇÃO DA 
RODOVIA JOÃO DE GÓES EM JANDIRA

GOVERNADOR ALCKIMIN ANUNCIA VERBAS 
PARA JANDIRA EM VISITA A CIDADE

Segundo dados do Ministério do Traba-
lho e Emprego, volume equivale a 261 
dispensas diárias 
Entre os meses de janeiro e julho desse 
ano, cerca de 60 mil trabalhadores de-
ram entrada, nas cidades da região Oes-
te, em pedidos de seguro-desemprego, 
benefício que atende trabalhadores 
demitidos sem justa causa no mercado 
formal.
Os dados são do Ministério do Trabalho 
e Emprego e equivale a uma média di-
ária de 261 dispensas, apenas entre os 
empregados em carteira assinada em 
Osasco e cidades vizinhas.
Os números também apontam que os 
homens são maioria entre os demitidos, 
somando 33,2 mil pedidos nesse inter-
valo, contra 21,7 mil feito por trabalha-
dores. Já no ranking dos municípios, 
Barueri lidera, com 18 mil, seguida de 
perto por Osasco, com 15,8 mil. 
Nas demais cidades, os números são 
bem menores. Empatadas em terceiro 
lugar, com 6,8 mil registros cada, estão 
Carapicuíba e Cotia. Na seqüência vem 
Itapevi, com 4,8 mil, enquanto Santana 
de Parnaíba fecha a lista, com 2,5 mil. 
Jandira e Pirapora do Bom Jesus não 
contam com postos próprios para ho-

Com investimento de R$ 26,8 
milhões, obras devem ser concluídas 

até 2012. Via é principal acesso ao 
município

A rodovia João de Góes, em Jandira, 
receberá o investimento de R$ 26,8 
milhões do governo do Estado de São 
Paulo, para obras de duplicação parcial 
da via, um dos principais acessos entre 
a rodovia Castelo Branco e o município. 
A notícia foi anunciada no sábado, pelo 
governador, Geraldo Alckmin, e pelo se-
cretário de Logística e Transportes, Sau-
lo de Castro Abreu Filho, durante visita 
à cidade.
As obras serão realizadas pelo Departa-
mento de Estradas de Rodagem (DER), 
órgão vinculado à Secretaria Estadual de 
Logística e Transportes. O projeto prevê, 
ainda, a implantação de vias marginais 
com dispositivos em nível de retornos, 
acessos às vias municipais e contenção 
de taludes. A previsão é que as obras se-
jam licitadas em outubro de 2011 para 
que comecem no início do próximo ano 
e terminem em novembro de 2012.

Jandira comemorou a visita do go-
vernador Geraldo Alckimin na manhã 
do último domingo dia 27 de agosto. 
Foram anunciadas várias obras que 
melhorarão algumas estruturas na ci-
dade. A via de acesso João de Góes é 
apenas mais uma que se beneficiará 
com o investimento. 
A cidade terá R$ 41,2 milhões de reais, 
que serão distribuídos entre a duplica-
ção e reestruturação da via de acesso 
João de Góes, expansão da rede de 
esgoto do município, pavimentação 
asfáltica e recapeamento em diversas 
ruas, além da ajuda do governo na 
construção do Corredor Oeste, e da 
primeira ETEC de Jandira. 
Na solenidade de entrega da verba, 
muitos jandirenses compareceram a 
Praça Central e várias autoridades do 
município e da região estiveram pre-
sentes, entre eles os secretários do es-
tado de São Paulo, a deputada Federal 
Bruna Furlan, os deputados estaduais 
João Caramez, Celso Giglio, Gilmaci 
Santos e Marcos Neves, entre outros 

mologação dos pedidos. Por isso, seus 
trabalhadores são atendidos nos muni-
cípios vizinhos.

O que diz a Lei:

Pela legislação trabalhista, tem direito 
ao seguro-desemprego todo trabalha-
dor com registro em carteira que é de-
mitido sem justa causa. O pagamento é 
feito em parcelas. São 3 prestações para 
a pessoa que comprovar vínculo empre-
gatício entre 6 e 12 meses nos 36 meses 
que antecederam a demissão. O número 
de parcelas sobe para 4 se o emprega-
dor comprovar vínculo de 12 e 23 meses 
no mesmo período; e chega a 5 parcelas 
no caso de período de trabalho a partir 
de 24 meses. 
Já os valores variam de acordo com o úl-
timo salário recebido pelo trabalhador. 
Na região a maior média é de Barueri, 
com R$762,52. Já a menor é de Itapevi, 
com R$725,07.
Os pedidos podem ser homologados na 
Delegacia Regional do Trabalho, nos PAT 
(Postos de Atendimento ao Trabalha-
dor) e, no caso de Osasco, nas unidades 
do Portal do Trabalhador, que ficam no 
Centro e no Jardim Santo Antônio.

O projeto era uma das prioridades da 
prefeita Anabel Sabatine (PSDB), des-
de que assumiu o cargo, em dezembro 
de 2010, após o assassinato do prefei-
to Braz Paschoalin. Sabatine já havia se 
reunido com o governador para solicitar 
o investimento no sistema viário da ci-
dade.
Alckmin destacou os benefícios que as 
intervenções devem trazer à região. “Vai 
ajudar o trânsito da cidade, a logística e 
deve atrair empresas para gerar empre-
go e renda à população”, mencionou.
Além da duplicação da João de Góes, o 
governador aproveitou para inaugurar 
as obras de recuperação da vicinal Ni-
colau Maevsky, que liga o Largo Oito de 
Dezembro à estrada estadual Barueri-
-Itapevi. As obras tiveram início em ju-
lho de 2010 e foram concluídas em maio 
de 2011. A estrada recebeu investimen-
to de R$ 1 milhão e teve 2,6 km recu-
perados. Os investimentos em Jandira 
devem atender mais de 112 mil pessoas.

Fonte: www.webdiario.com.br 

da região. 
Entre as autoridades que falaram o 
presidente da Assija Manoel Domin-
gues agradeceu aos empresários da 
cidade e ao governador pela impor-
tância em dinheiro e a prefeita Dra. 
Anabel Sabatine emocionada fez uso 
da palavra e presenteou Alckimin com 
uma caricatura. 
A equipe de Karatê de crianças e jo-
vens fizeram uma apresentação na 
vinda do governador que na explana-
ção agradeceu o mimo entregue pela 
prefeita e deu destaque a ex-primeira 
dama Mara Pascoalin. 
O governador ainda falou da necessi-
dade de mão de obra qualificada, já 
que são Paulo tem 34 mil novas vagas 
de emprego não preenchidas por falta 
desta mão de obra. 
Alguns munícipes ainda aproveitaram 
a ocasião para solicitar um hospital de 
qualidade assim como o Sanatarinho. 
O evento acabou por volta das 14h30.

Fonte: (folha de Jandira)
Fotos: PMJ



IGOR SOARES PEDE MAIS CRECHES PARA ITAPEVI
Em encontro com a Deputada 

Federal Bruna Furlan, o ve-
reador pediu recursos para a 
construção de mais creches

Nesta semana em encontro com 
a Deputada Bruna Furlan, o ve-
reador Igor Soares demonstrou 
sua preocupação com a falta de 
vagas nas creches de Itapevi. Se-
gundo o vereador, a Presidente 
Dilma determinou a construção 
de 6 mil estabelecimentos para 
atender crianças de 3 a 5 anos e, 
Itapevi precisa de mais recursos 
para a área. Igor considera que 
hoje essa é uma questão essen-

cial, pois atinge centenas de mães 
que precisam trabalhar e não tem 
com quem deixar os filhos.
Houve um aumento significati-
vo do orçamento do FUNDEB de 
2011 em relação ao de 2010, e 

boa parte desses recursos, sem 
prejuízo dos outros programas, 
pode ser revertida na ampliação 
do ensino infantil, um direito pú-
blico que cabe a cada município 
implementar. Para isso, Igor pe-
diu à Deputada uma atuação jun-
to ao Governo Federal para be-
neficiar as crianças itapevienses 
daquela faixa etária. 
“Precisamos com urgência au-
mentar a quantidade de vagas 
disponíveis nas creches e isso 
deve ser uma das prioridades 
de nosso município. Temos que 
cobrar do Governo Federal um 
aumento de recursos para essa 

área, assim nossas mães poderão 
trabalhar com mais tranqüilidade 
e as crianças terão maior educa-
ção”, ressaltou Igor Soares.

“Precisamos com urgência aumentar a 
quantidade de vagas disponíveis nas creches 
e isso deve ser uma das prioridades de nosso 

município. Temos que cobrar do Governo 
Federal um aumento de recursos para essa 

área, assim nossas mães poderão trabalhar 
com mais tranqüilidade e as crianças terão 

maior educação”...
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TRIBUNAL DE CONTAS PODE INVIABILIZAR A CONSTRUÇÃO DO CENTRO DE 
FORMAÇÃO DO PROFESSOR POR APRESENTAR FALHAS NA CONCORRÊNCIA 

Com um custo estimado de 
R$11.896.841,95, a maior obra re-
alizada até o momento pela atual 
administração municipal, está na 
mira do Tribunal de Contas do Es-
tado de São Paulo.
O fato se deve após a equipe 
técnica da 8ª Diretoria de Fisca-
lização constatar falhas ou im-
propriedades do procedimen-
to em questão. Desta forma, foi 
instalado o processo de número 
TC-020742/026/11, que esta-
rá analizando se houve ou não, 
impropriedades na citada con-
corrência. Desta forma, O conse-
lheiro Eduardo Bittencourt deter-
minou o prazo de 30 dias, para a 
Prefeitura de Itapevi, realizar as 
providencias necessárias ou justi-
ficar as dúvidas suscitadas para o 
cumprimento da lei.   

O Tribunal de Contas do Estado de São Paulo apontou falhas 
na concorrência pública n 04\11 realizada em 17 de maio 

deste ano, para construção do Centro de Formação do Pro-
fessor, atualmente a maior obra realizada pela administra-

ção da prefeita Ruth Banholzer.

A concorrência foi realizada no 
ultimo dia 17 de Maio deste ano, 
e teve como vencedora a emprei-
teira Impacto Gouvêa Construto-
ra e Incorporadora LTDA, que no 
dia 27 do mesmo mês já assinou 
o contrato dando inicio as obras 
no inicio do mês de junho.
Esta mesma empresa está reali-
zando várias obras pela cidade, 
entre elas a reforma do Ginásio 
de Esportes de Itapevi.

Entenda o Projeto:

O Centro de Formação do Pro-
fessor está sendo construído na 
Rua Prof. Irineu Chaluppe (próxi-
mo ao Ita Shopping), no terreno 
onde funcionava o antigo Núcleo 
de Ensino “Jorge Amado” (Teatro 
Municipal e Biblioteca).
A obra tem o intuito de abrigar 
grande parte das atividades rea-
lizadas pela Secretaria de Educa-

ção e Cultura, atualmente locali-
zadas em vários prédios locados 
espalhados pela cidade.
O empreendimento é de grande 
porte, onde o projeto prevê uma 
grande estrutura como; esta-
cionamento de veículos com 60 
vagas, elevadores panorâmicos, 
anfiteatro e auditório com 371 
cadeiras com tratamento acústi-
co, plataforma elevatória, sonori-
zação e iluminação cênica e tam-
bém ar condicionado. 

Ponto de Vista:

Não há duvidas que seja um gran-
de projeto que está sendo reali-
zado na cidade, mas acreditamos 
que não é um momento plausível 
para “obras faraônicas” e, sim, so-
lucionar os problemas do dia a 
dia referente à área da educação
Em contato diariamente com a 
população da cidade, observa-
mos outros anseios, entre eles o 
principal é a construção de cre-
ches em locais mais afastados 
do centro da cidade. Conhece-
mos o trabalho que a prefeitura 
vem realizando, mas ainda não 
é suficiente para suprir a grande 
demanda de crianças ainda sem 

creche.
Fazendo uma conta rápida, se fos-
se investido cerca de 500.000,00 
na construção de cada Creche 
de médio porte, com 12.0000.00 
seria possível a construção de 
aproximadamente 24 creches. 
Calculando uma margem de 150 
crianças por unidade em período 
integral, teríamos 3.600.00 alunos 
de 6 meses a 4 anos com vaga ga-
rantida na rede municipal, pro-
piciando aos pais, mais tranqüili-
dade e segurança, para poder ir 
trabalhar e realizar as atividades 
do dia a dia.
Este valor de R$11.896.841,95, es-
timado para esta obra, é somente 
para custear o projeto físico, ou 
seja, o prédio e demais instala-
ções.
Ainda teremos o custo de equi-
pamentos, mobiliários e demais 
gastos provenientes para estru-
turar o Centro de Formação do 
Professor.
Deixamos aqui a você itapevien-
se, que tire suas próprias con-
clusões sobre a importância e 
funcionalidade desta obra de 
alto custo, que até o momento 
encontra-se em andamento no 
coração da cidade.

Por: 
Lyon Henrik 
Editor jornal Expressão Regional
(redação@expressaoregional.net)
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A RESPONSABILIDADE CIVIL DOS SITES DE 
COMPRAS COLETIVAS

Entende-se por compra coletiva a mo-
dalidade de comércio eletrônico que 
tem por finalidade a venda de produtos 
e serviços promocionais, por um perío-
do curto de tempo, e para um mínimo 
de consumidores pré-estabelecido.
Seu surgimento é recente, datado de 
novembro de 2008, nos Estados Unidos, 
com o site Groupon. No Brasil, o primei-
ro site de compras coletivas, o Peixe Ur-
bano, surgiu em março 2010, abrindo as 
portas para uma legião de outros tantos 
que segundo a e-Bit, empresa de pes-
quisa no varejo eletrônico, atualmente, 
somam mais de 1.200 sites só em rela-
ção ao comércio coletivo.
Os produtos e serviços oferecidos são 
os mais variados possíveis: vestuário, 
acessórios, estética, viagens, eletrôni-
cos, tratamentos médicos de menor 
complexidade, curso de línguas, den-
tre vários outros e o motivo do suces-
so mundial deste segmento decorre 
do benefício que causa aos dois lados 
da relação: possibilita que as empresas 
vendam suas mercadorias em maior vo-
lume, por conta do baixo custo de ma-
nutenção que requer o site, como tam-
bém que os consumidores, por sua vez, 
se beneficiem de descontos generosos, 
que em média ultrapassam a casa dos 
50%. Todavia, a par do sucesso e lucros 
vultosos que envolvem o tema, não po-
demos deixar de abordar a responsabi-
lidade dos sites de compras coletivas.
Embora se auto intitulem como meros 
“intermediadores” entre o fornecedor 
e o consumidor, acreditando com isso 
estarem isentos de qualquer respon-
sabilidade, não nos restam dúvidas de 
que os sites de compras coletivas se 
enquadram no conceito de fornecedor 
do artigo 3º, do CDC, que prevê: “For-
necedor é toda pessoa física ou jurídica, 
pública ou privada, nacional ou estran-
geira, bem como os entes despersona-
lizados, que desenvolvem atividade de 
produção, montagem, criação, constru-
ção, transformação, importação, expor-
tação, distribuição ou comercialização 
de produtos ou prestação de serviços”.

Não podemos nos esquecer de que 
“fornecer” tem, entre seus significa-
dos, os de “facilitar” e “proporcionar”, 
que é exatamente o que esses sites de 
compras coletivas fazem ao comercia-
lizarem os produtos e serviços para os 
consumidores, po-
dendo, pois, serem 
considerados como 
fornecedores.
Vale ressaltar que 
os sites de com-
pras coletivas são 
remunerados em 
um determinado 
percentual sobre 
cada venda realiza-
da. Este é mais um 
fator que os inse-
re na categoria de 
“fornecedor” e en-
seja as responsabi-
lidades, obrigações 
e deveres descritos 
no Código de Defe-
sa do Consumidor, 
uma vez que eles, juntamente com o 
fornecedor do produto colocado à ven-
da, recebem valores, o que confirma a 
legitimidade para serem réus em ação 
movida pelo consumidor que se sentir 
lesado ou o for efetivamente.
Assim, e ainda sob o enfoque das regras 
do Código de Defesa do Consumidor, a 
responsabilidade dos sites de compras 
coletivas é objetiva, o que significa di-
zer que responderão civilmente, inde-
pendentemente de culpa, pela repara-
ção de eventuais danos causados aos 
consumidores por defeitos relativos aos 
serviços prestados ou produtos vendi-
dos (artigos 12º e 14º, do CDC).
Desse modo, o consumidor que efetuar 
uma compra coletiva e tiver algum dano 
dela decorrente, poderá ajuizar ação cí-
vel contra o site de compra e contra o 
fabricante do produto ou fornecedor 
do serviço adquirido, pois ambos são 
responsáveis, solidariamente, a teor do 
disposto no artigo 25, § 1º, do Código 
de Defesa do Consumidor.

Na prática, analisando as ações movidas 
exclusivamente na cidade de São Pau-
lo contra os sites de compras coletivas, 
percebemos que os principais motivos 
do consumidor recorrer ao Judiciário 
são as falhas na entrega de mercado-
rias compradas nos sites e propagandas 
enganosas decorrentes dos produtos 
que vendem, ensejando ações de re-
parações por danos materiais (reem-
bolso dos valores gastos nas compras 

dos produtos, além 
da taxa do frete) e, 
em alguns casos, 
por danos morais 
(indenização pelos 
danos sofridos em 
razão da falha na 
prestação do servi-
ço).
Outro motivo que 
leva ao aumento 
destas ações contra 
estes fornecedores 
é a falta de resolu-
ção administrativa 
por parte da empre-
sas, ou seja, os sites 
deixam de prestar a 
devida assistência 
ao consumidor que 

se sente lesado, esquecendo de respon-
der aos seus questionamentos ou tecer 
explicações que entendam pertinentes, 
caso haja atraso na entrega ou defeito 
no produto adquirido, o que gera dissa-
bor ao consumidor e o induz a buscar o 
Poder Judiciário para resolver seu pro-
blema, comprometendo, assim, a ima-

gem dos sites. 
Segundo dados do Reclame AQUI, os 
sites de compra coletivas Clube Urba-
no, Peixe Urbano, Imperdível, Click On e 
Oferta Única, em junho de 2010, soma-
ram 3.391 reclamações. Agora, se neste 
rol forem incluídos os sites chamados 
“clubes de descontos”, como Brandsclub 
e Privalia, o total de reclamações ultra-
passa a casa das 8.500 queixas.
Justamente em razão do aumento das 
reclamações e ações judiciais contra os 
sites de compras coletivas é que, des-
de o dia 4 de maio tramita, na Câmara 
dos Deputados do Paraná, o Projeto 
1232/11, de autoria do deputado João 
Arruda do PMDB/PR, que visa regula-
mentar o funcionamento desse tipo 
de comércio eletrônico e prevê, ain-
da, a criação de selo de certificação de 
idoneidade do site, propiciando maior 
segurança ao consumidor, que o identi-
ficará logo que acesse algum site certifi-
cado de compra coletiva.
O objetivo principal da lei é reunir todas 
as informações necessárias ao consu-
midor, da maneira mais clara e objetiva 
possível, evitando qualquer tipo de du-
biedade ou ‘enganosidade’ nas orienta-
ções disponibilizadas nos sites.
O resultado, caso este projeto venha a 
ser aprovado, será a regulamentação da 
modalidade de comércio, resguardan-
do os direitos do consumidor, além de 
impor aos sites de compras coletivas 
um maior cuidado na escolha dos par-
ceiros e produtos que serão vendidos.

*Site Migalhas.com
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PL DA ADOÇÃO DE RITA PASSOS AGORA É LEI 
NO ESTADO

O governador Geraldo Alckmin, no dia 25 
de maio, decretou como Lei 14.464/2011 o 
PL 813/2008 de autoria da deputada Rita 
Passos, que institui a “Semana Estadual da 
Adoção” em São Paulo. 
A lei da adoção da deputada tem por fina-
lidade promover anualmente no estado, 
na semana que antecede o dia 25 de maio 
(Dia Nacional da Adoção) a celebração, 
agilização, promoção de campanhas de 
conscientização, debates, sensibilização e 
publicidade sobre o tema adoção, com a 
realização de palestras e seminários.
Rita Passos, algum tempo vem debatendo 
os problemas relacionados ao abandono 
de crianças e ressalta que a lei em sua sim-
plicidade possui uma importância funda-
mental para o estado. “A adoção é uma 
das formas de atender a necessidade da 
convivência familiar de uma criança e um 
jovem, a lei possibilita que durante uma 
semana a sociedade reflita sobre as ques-
tões relacionadas à adoção”.
Para o presidente da Comissão Especial de 
Direito à Adoção da OAB-SP, Dr. Antonio 
Carlos Berlini, a lei de Rita Passos é muito 
importante porque São Paulo é o estado 
que possui o maior número de processos 
de adoção no Brasil. De acordo com Berli-
ni, em 2010, a cidade teve 3256 processos 
de adoção, “isso só os processos sem con-
tar que uma adoção pode ter mais de uma 
criança”. 
O advogado ainda ressalta que a Lei da 
deputada Rita possibilita que as entida-
des ligadas à adoção realizem campanhas 
em faculdades, escolas e setores da saúde. 
“Esse projeto vai além da lei federal que 
temos que institui o Dia Nacional da Ado-
ção, porque ela vem com a finalidade de 
fazer a sociedade durante uma semana 
dedicar-se a pensar em adoção”.
O último levantamento do Conselho Na-
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cional de Justiça (CNJ) revela que no 
país há 30 mil cadastros de pretenden-
tes a adoção, e 5 mil é o número apro-
ximado de crianças que aguardam para 
serem adotadas. As crianças que espe-
ram pela adoção no país, principalmen-
te em São Paulo, estão dentro do perfil 
não requisitado pelos pretendentes 
que são: crianças afro-descendentes, 
crianças com mais de 5 anos, crianças 
que pertencem a grupos de irmãos e 
crianças com necessidades especiais. 
O estado de São Paulo possui 8 mil ca-
dastros de famílias que desejam a ado-
ção, são cerca de 1.500 mil crianças 
em abrigos que aguardam para serem 
adotadas. Para Monica Natale, presi-
dente do Grupo de Apoio a Adoção de 
São Paulo (GAASP), “A Lei da deputada 
Rita é muito importante porque agora 
teremos oficialmente no estado uma 
semana para levar o esclarecimento da 
adoção a sociedade e falar principal-
mente sobre a necessidade da criança, 
com certeza com esses debates temos 
a esperança de mudarmos o perfil da 
adoção”. 
Rita Passos desde que apresentou o PL 
da Adoção na Assembleia Legislativa 
de São Paulo obteve o apoio de vários 
órgãos representativos a adoção, entre 
eles, a Comissão Especial de Direito à 
Adoção da OAB-SP, GAASP - Grupo de 
Apoio a Adoção de São Paulo e Ai.Bi – 
Amici dei Bambini, movimento de famí-
lias que desde 1986 opera na Itália e em 
29 países no mundo para o acolhimento 
de crianças abandonadas. 
Por ser soldado nas causas relacionadas 
ao abandono de crianças e adolescen-
tes, Rita Passos recentemente foi convi-
dada pelo presidente da OAB-SP, Flávio 
D´Urso, para ser madrinha da Comissão 
Especial de Direito a Adoção de São 
Paulo. 
No dia 24 de maio a Comissão de Defesa 
dos Direitos da Pessoa Humana, da Ci-
dadania, da Participação e das Questões 
Sociais da Assembleia Legislativa de São 
Paulo, a qual a deputada é membro, 
aprovou um requerimento apresentado 
por Rita Passos para a expedição de car-
tilhas que oferece esclarecimentos so-
bre a adoção. Em breve as cartilhas se-
rão lançadas no estado pela Comissão 
Especial de Direito a Adoção da OAB-SP.
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PREFEITURA DE ITAPEVI E LIF INICIAM 2 
NOVOS CAMPEONATOS DE FUTEBOL

CORINTHIANS FAZ ANDERSON SILVA PAGAR 
NOVO MICO, DESTA VEZ COM CALÇÃO “QUATRO 

ESTRELAS”

Divisão de Acesso Veterano e 
Veteraníssimo começam nesse 

final de semana

A Liga Itapeviense de Futebol (LIF) 
promoveu sábado (27), a primeira 
rodada do Campeonato Municipal 
Veteraníssimo, que terá suas parti-
das realizadas no Estádio Municipal 
André Nunes Junior – rua Samuel da 
Rocha Galvão, 175, Nova Itapevi. A 
LIF conta com o apoio Prefeitura de 
Itapevi, por meio da Secretaria de 
Esportes e Lazer para promover as 
partidas.
Já no domingo (28), foi realizado no 
Campo Zé Pavão – Rua Alcides Co-

O lutador Anderson Silva é hoje o 
principal garoto-propaganda do Co-
rinthians, mas o clube “escorregou” 
na hora de mostrar sua marca no 
UFC Rio, disputado no último sába-
do (27).
Durante a luta contra o japonês 
Yushin Okami, Silva usou um calção 
no qual estampava o símbolo do Co-
rinthians, mas com apenas quatro 
estrelas. O correto seria cinco, já que 
o time conquistou quatro Campeo-
natos Brasileiros e um Mundial.
O clube do Parque São Jorge deveria 
vistoriar todas as peças de Anderson 
Silva, mas o erro no calção passou 
batido. De qualquer forma, Ander-
son trucidou Okami e exibiu o calção 
e a camisa do Corinthians para todo 
o mundo.
O lutador se declara corintiano 

trin, s/n, Jardim Santa Rita –, a pri-
meira rodada do Campeonato Muni-
cipal da Divisão de Acesso Veterano, 
que também é organizado pela LIF 
em parceria com a Prefeitura de Ita-
pevi.
Além da Divisão de Acesso Veterano 
e do Veteraníssimo, que agitarão os 
finais9 de semana, os campeonatos 
da 1ª Divisão, 2ª Divisão, 3ª Divisão, 
Mirim, Pré-mirim e Infantil já estão 
em andamento. As tabelas com os 
resultados dos jogos estão disponí-
veis no site da Prefeitura (www.ita-
pevi.sp.gov.br)

foto legenda: divulgação PMI

“roxo”, mas já pagou micos com o 
seu time do coração antes. Em mar-
ço deste ano, Silva perguntou em 
seu Twitter o placar do clássico con-
tra o São Paulo.
O lutador pediu ajuda aos seus se-
guidores para confirmar o resultado 
da partida, que terminou com vitó-
ria tricolor por 2 a 1 na Arena Barueri, 
jogo que marcou o centésimo gol de 
Rogério Ceni.
Anderson não assistiu o jogo por 
falta de interesse, entretanto. Na 
ocasião, ele havia viajado de Seattle, 
onde acompanhou a derrota de seu 
amigo Rogério Minotouro, para Los 
Angeles, onde treina nos Estados 
Unidos.

Fonte: WWW.r7.com 
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GIL PROPÕE MEDICINA ALTERNATIVA COM 
ACUPUNTURA E HOMEOPATIA 

O deputado estadual Gil Arantes 
(DEM) fechou o primeiro semestre 
de 2011 com cinco projetos apre-
sentados à Assembléia Legislativa 
do Estado, relacionados à Saúde, Se-
gurança, Educação e Meio Ambien-
te.
Na área da Saúde, o Parlamento pau-
lista analisa o projeto de lei comple-
mentar do deputado que propõe a 
adoção da chamada Medicina Com-
plementar Alternativa (MCA) - cam-
po de atuação clínica que indica aos 
seus pacientes, além do tratamento 
tradicional, terapias como a acupun-
tura, homeopatia, fitoterapia e cre-
noterapia.
Outra iniciativa defendida neste ano 
pelo parlamentar refere-se à colo-
cação de equipamentos para porta-
dores de necessidades especiais em 
parques e praças.
No primeiro semestre, Gil ainda su-
geriu que o Estado de São Paulo tro-
que o trote escolar por ações sociais 
para acabar com os constrangimen-
tos a que são submetidos os calou-
ros universitários. A medida indica 

multa, suspensão e, se for o caso, 
cancelamento da matrícula dos in-
fratores.
Fundamentado nas melhores ações 
aplicadas em diferentes países, Gil 
Arantes também apresentou em 
2011 a proposta para que o Estado 
adote um programa de recolhimen-
to de garrafas, adaptando a legisla-
ção paulista à Política Nacional de 
Resíduos Sólidos (PNRS) de 2010.
No campo da Segurança, Gil apre-
sentou uma proposta que incentiva 
o governo estadual a criar delega-
cias especializadas em ocorrências 
observadas em shoppings.
Além disso, no início do ano, o go-
verno do Estado atendeu uma an-
tiga reivindicação de moradores da 
região Oeste: a melhoria da Estrada 
dos Romeiros, que liga Barueri aos 
municípios de Santana de Parnaíba 
e Pirapora do Bom Jesus. Gil inter-
mediou tal pedido e voltou a defen-
der o aumento do número de faixas 
da via.
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POPULAÇÃO DE ITAPEVI É ORIENTADA SOBRE A LEI MARIA DA 
PENHA

Palestra sobre o tema foi ministra-
da aos beneficiários do programa 
Renda Cidadã
Na última sexta-feira (26), o Cen-
tro de Referência da Assistência 
Social (CRAS) da Vila Dr. Cardoso 
promoveu mais uma palestra di-
recionada à comunidade local e, 

principalmente, aos beneficiários 
do programa Renda Cidadã. Des-
ta vez, a atividade foi ministrada 
por Fábio de Freitas, oficial do 
Fórum Municipal de Itapevi, que 
falou um pouco sobre a Lei Maria 
da Penha e suas consequências.
Sancionada pelo ex-presidente 

Lula em 2006, a Lei 11.340, mais 
conhecida como Lei Maria da 
Penha, criou mecanismos para 
coibir a violência doméstica e fa-
miliar contra a mulher, além de 
dispor sobre a criação dos Juiza-
dos de Violência Doméstica e Fa-
miliar contra a Mulher e alterar o 

Código de Processo Penal, o Có-
digo Penal e a Lei de Execução 
Penal.
Desde que a Lei entrou em vigor, 
no dia 22 de setembro de 2006, 
a Prefeitura de Itapevi vem pro-
movendo, por meio da Secretaria 
de Assistência Social e Cidadania, 
encontros com as famílias da ci-
dade, para explicar sobre suas 
atribuições e os mecanismos de 
proteção que ela traz às mulheres 
brasileiras. 
Orientar a população de Itapevi 
sobre as principais questões que 
rondam a sociedade atual tem 
sido uma preocupação constan-
te da Prefeitura. No próximo dia 
16, por exemplo, o CRAS Cardoso 
realizará mais uma palestra so-
bre drogas e suas consequências. 
Voltada aos beneficiários do pro-
grama Renda Cidadã, a atividade 
será ministrada pelo palestran-
te Robson de Freitas, que há 15 
anos realiza um amplo trabalho 
de orientação preventiva.
No CRAS Cardoso também é de-
senvolvido atualmente um curso 
de Libras (Linguagem Brasileira 
de Sinais) com a professora Simo-
ne Aparecida Campos. O curso, 
de acordo com a unidade, é des-
tinado aos integrantes do ProJo-
vem Adolescente e prossegue até 
o final deste ano.



FENIX EVENTOS: QUALIDADE E 
EXCELÊNCIA FAZENDO A DIFERENÇA

Há cerca de três anos a empresa 
Fenix Eventos vem se destacan-
do em organização, realização de 
festas e eventos dos mais variados 
seguimentos na região, princi-
palmente casamentos e festas de 
debutantes, duas das principais 
especialidades da empresa que a 
cada dia conquista uma parcela 
maior de clientes satisfeitos, geral-
mente oriundos de indicação.
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Todos nós conhecemos a grande 
dificuldade de se encontrar pro-
fissionais realmente gabaritados 
na prestação de serviços que en-
volvem eventos únicos, como é o 
caso dos enlaces matrimoniais e 
festas de 15 anos, pois apenas um 
erro pode comprometer a todo o 
evento.
Foi pensando nisso, que a direção 
da empresa somou esforços para 

unir todos os serviços necessários 
para estes eventos em um só lu-
gar, deixando de atender apenas 
organização de Buffet, e sim toda 
a estrutura da festa.
Hoje a Fenix Eventos se destaca 
no mercado pelo seu portfólio de 
eventos realizados com êxito, con-
tando com estrutura própria com 
escritório e loja localizados em 
região estratégica, onde os clien-
tes podem conferir os aparelhos, 
utensílios e itens de decoração, 
equipamentos de som e ilumina-
ção, entre outros utilizados pela 
empresa para os mais variados 
eventos. 
Fenix eventos é especialista em 
decoração, som e iluminação di-
gital, DJs dos mais variados segui-
mentos, foto, filmagem, retrospec-
tiva, confecção de lembrancinhas 
personalizadas, transporte execu-
tivo, Buffet entre outros...  
A empresa atende além de pessoa 
física, também empresas, entida-
des filantrópicas e órgão públi-

cos, trazendo em sua carteira de 
clientes:Prefeitura Municipal de 
Itapevi (secretarias de Saúde e Ad-
ministração), Rotary Club Itapevi, 
Delegacia de Policia de Itapevi, In-
dústria Fortaleza (Barueri.SP), Ban-
co do Brasil etc...
A Fenix eventos presta também 
serviço de assessoria completa, 
possuindo parceria com os princi-
pais salões de festas e chácaras na 
região, indica a seus clientes o me-
lhor local para que seja realizado 
seu evento com qualidade.  
Com a grande popularização da 
internet, a empresa saiu mais uma 
vez na frente montando seu web 
site e loja virtual, possui layout 
moderno e o cliente pode confe-
rir: fotos, vídeos, produtos, infor-
mações sobre a empresa e fazer o 
seu orçamento com rapidez e efi-
ciência, um serviço prestado por 
pouquíssimas empresas do ramo 
na região, é só acessar e conferir 
as novidades da empresa: www.
fenixeventos.net.br.
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CONCURSO PÚBLICO - EDITAL RETIFICADO Nº 01/2011 (Resumido) 
 

O Presidente da Câmara Municipal de Itapevi, Estado de São Paulo, usando de suas atribuições legais nos 
termos do artigo 37, inciso II, da Constituição Federal, sob a organização da empresa RBO Assessoria 
Pública e Projetos Municipais Ltda., com a supervisão da Comissão Especial nomeada pela Portaria nº 
312/2011, de 01 de agosto de 2011, faz saber que realizará neste Município no período de 01 a 30 de 
setembro de 2011, inscrições para o Concurso Público visando selecionar candidatos para provimento 
dos cargos de: Analista Legislativo em Gestão Pública II, Analista Legislativo em Gestão Pública III, 
Analista Legislativo em Gestão Pública IV, Assistente Legislativo I , Assistente Legislativo II, Auxiliar 
Legislativo I, Auxiliar Legislativo II e Fotógrafo do Legislativo providos pelo Regime Estatutário. 
 
Os cargos, a quantidade de vagas e o valor da inscrição encontram-se na tabela a seguir:  
 

Cargo Vagas Requisitos Exigidos 
(conforme legislação vigente) 

Jornada 
Horas/Semanal e 
Vencimento Base 

Valor da 
Inscrição 

Analista Legislativo 
em Gestão Pública II  1 Ensino Superior Completo em Direito e 

registro na OAB 40 h R$ 3780,00 R$ 50,00 

Analista Legislativo 
em Gestão Pública III 1 Curso Superior de Jornalismo e registro no 

Mtb 40 h R$ 3780,00 R$ 50,00 

Analista Legislativo 
em Gestão Pública 

IV (Contador) 
1 Ensino Superior Completo em 

Contabilidade e registro no CRC 40 h R$ 3780,00 R$ 50,00 

Assistente 
Legislativo I 13 Ensino Médio Completo 40 h R$ 1098,00 R$ 35,00 

Assistente 
Legislativo II 1 Ensino Médio Completo 40 h R$ 966,00 R$ 35,00 

Auxiliar Legislativo I  20 Ensino Fundamental Completo e CNH 
Categoria D 40 h R$ 1044,00 R$ 25,00 

Auxiliar Legislativo II 2 Ensino Fundamental Completo 40 h R$ 798,00 R$ 25,00 

Fotógrafo do 
Legislativo 1 

Ensino Médio Completo, Habilitação de 
Fotógrafo reconhecida por Órgão Oficial e 2 

(dois) anos de Experiência profissional 
como fotógrafo 

40 h R$ 2100,00 R$ 35,00 

 
A inscrição será feita por meio da Internet no endereço eletrônico www.rboconcursos.com.br, a partir do dia 
01 de setembro de 2011 até às 23h59min do dia 30 de setembro de 2011. 
 
Se o candidato optar em fazer sua inscrição presencial deverá dirigir-se pessoalmente, ou por seu 
procurador, ao Posto de Inscrição, localizado no prédio da Câmara Municipal de Itapevi, Rua Arnaldo Sérgio 
Cordeiro das Neves nº 80 - Vila Nova Itapevi – Itapevi – SP, das 09h00 às 16h00, durante o período de 
inscrição, exceto aos sábados, domingos e feriados, para preenchimento da inscrição e emissão de seu 
boleto bancário. 
 
Antes de efetuar a inscrição, o candidato deverá inteirar-se do edital completo e certificar-se de que 
preenche ou preencherá, até o ato da nomeação, todos os requisitos exigidos para provimento do cargo. 

 
O edital retificado completo com todas as informações sobre o certame pode ser acessado pelos sites 
www.rboconcursos.com.br e www.camaraitapevi.sp.gov.br. 

 
Itapevi, 29 de agosto de 2011. 

 
Luciano de Oliveira Farias 

Presidente da Câmara Municipal de Itapevi 
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Quem comemorou data querida no ultimo 
dia 24.08 foi à professora Edméia, conhecida 
carinhosamente como Méia, recebendo o 
carinho dos filhos Lilian e Leo, do netinho 
Hector, de suas irmãs, sobrinhos, cunhado e 
do amorzão Sidnei. Parabéns Méinha...

Abrindo o mês de Setembro, no dia 01, quem 
comemorou data queria foi o Dj Condera, 
recebendo o carinho de amigos, familiares e 
de todos os seus fãs!

Também, no dia 01, quem completou mais 
um ano de vida foi a querida amiga Daiane 
(secretária de Finanças PMI), recebendo o 
carinho de sua família, do filhão Vitinho e 
dos amigos Lyon Henrik, Evelise Lima e Daí 
Morango... Saúde e sucesso Loirão!!!

Neste dia 03.09, quem completa mais um 
ano de vida é o popular Tião (Ita Hall), que 
estará comemorando mais um ano de vida 
junto aos amigos e convidados no Ita Hall 
em Itapevi... Parabéns da equipe do jornal 
Expressão Regional... Vamo que vamo Tuti-
tuti... 

Já no dia 26.08, quem comemorou mais 
um ano de vida foi o Dr. Claudio (Freitas 
advogados), conhecido carinhosamente 
como Claudinho, recebendo o carinho de 
todos os amigos, parentes e da equipe do 
jornal Expressão Regional...
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MISSES APROVEITAM A 
PRAIA E DEPOIS CAEM NA 

BALADA

NASCE DAVI LUCCA, FILHO 
DO JOGADOR NEYMAR

CONFIRMADO NOVO 
FILME DA SÉRIE OS CAÇA-

FANTASMAS

Nem tudo é competição no mundo 
do“Miss Universo”. Nesta terça-feira, 
as candidatas do concurso, passaram 
o dia na praia da Enseada, no Guarujá, 
litoral de São Paulo.
As competidoras fizeram pose e pa-
reciam estar se divertindo muito, e 
curtiram a pela paisagem que a praia 
paulista oferece.
Já à noite, as misses caíram na balada 
e foram se divertir na boate Royal e 
contaram com a presença de alguns 
famosos na festa, como o namorado 
da miss Brasil, o repórter do Video 
Show (Globo), Bruno De Luca.

“Nasceeeeuu !!! Davi Lucca...” Assim, 
o atacante Neymar anunciou o nasci-
mento de seu primeiro filho, em seu 
perfil no twitter. E postou uma foto em 
que aparece segurando o bebê, nesta 
quarta-feira, ainda dentro da sala de 
parto do Hospital São Luiz, em São 
Paulo.

O lançamento de um novo filme da série 
Os Caça-Fantasmas foi finalmente con-
firmado, após meses de rumores. Dan 
Aykroyd, um dos atores e roteirista do fil-
me original, confirmou diversos detalhes 
sobre a produção no programa de tevê 
The Dennis Miller Show na noite desta 
quinta-feira, 25, e afirmou que “aconteça o 
que acontecer”, Caça-Fantasmas 3 começa 

O jogador anunciou em maio que 
seria pai, assumiu a criança, mas não 
mantém relacionamento com a mãe.
Em seu site, publicou, em três idiomas 
(português, espanhol e inglês) a se-
guinte nota:
“É com muita felicidade que venho 
anunciar o nascimento do meu filho, 
Davi Lucca , na manhã desta Quarta-
-Feira, 24 de Agosto, na Maternidade 
do Hospital São Luiz, em São Paulo. 
São 2,810 kg de pura “ousadia e ale-
gria” !!!! Agradecemos muito a Deus 
por esta benção que é o Davi Lucca na 
nossa vida. Ele e a mãe passam muito 
bem!!!

fonte: (r7.com) 

a ser gravado no ano que vem, informou 
o site especializado em cinema Coming 
Soon.
“Nós temos um excelente roteiro”, disse 
o ator. “O conceito é muito maior do que 
qualquer personagem e a promessa de 
Caça-Fantasmas 3 é que nós vamos dar 
sangue novo aos equipamentos e à fran-
quia”, completou Aykroyd, que está escre-
vendo o script com Harold Hamis e afir-
mou que procurará novos atores para o 
terceiro longa da série de comédia.
Outros membros da equipe original, como 
Sigourney Weaver e Bill Murray também 
podem fazer parte do filme.
Este longa dará continuação à série lança-
da em 1984. O segundo Caça-Fantasmas é 
de 1989 e tinha o mesmo elenco do pri-
meiro. As duas produções foram sucessos 
de bilheteria e arrecadaram juntas, cerca 
de US$ 500 milhões em todo o mundo.

Fonte: Estadão
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BUDA CONFESSA A POLICIA TER 
ESTUPRADO E MATADO VANESSA

“OPERAÇÃO ETA” LEVA 47 PESSOAS À 
PRISÃO EM 8 MUNICÍPIOS DA REGIÃO 

A supervisora de vendas foi morta e 
estuprada em fevereiro desde ano em 
Vargem Grande Paulista. O comparsa 
de Buda também foi preso 
Um dos crimes mais bárbaros ocorri-
do, nesse ano, na região, acaba de ser 
esclarecido pela polícia – a morte da 
supervisora de vendas Vanessa Du-
arte, que foi asfixiada, em fevereiro 
desse ano, com o cadarço do tênis do 
assassino e com um absorvente ínti-
mo colocado em sua boca. Antes ele 
a estuprou. 
Após um interrogatório de quatro ho-
ras, o suspeito conhecido como Buda 
confessou o crime e contou os deta-
lhes de como o homicídio foi prati-
cado. A informação foi passada à im-
prensa, ontem, em entrevista coletiva 
concedida pelos delegados, Albano 
David Fernandes (Seccional de Cara-
picuíba) e Alexandre Polito (Setor de 
Homicídios).
Segundo a polícia, Edson Bezerra 
Gouveia, o Buda, revelou que no dia 
anterior ao crime consumiu uma gran-

Quarenta e sete pessoas foram parar 
na cadeia durante a Operação “Eta”, 
realizada pela Delegacia Seccional 
de Carapicuíba, nos oito municípios 
de cobertura - Carapicuíba, Barueri, 
Jandira, Itapevi, Santana de Parnaíba, 
Pirapora do Bom Jesus, Cotia, Vargem 
Grande Paulista. A ação, que contou 
com a participação de mais de 220 po-
liciais foi coordenada pelos delegados 
Albano David Fernandes (Seccional de 
Carapicuíba) e Marcelo José do Prado 
(operacional do CIP - Centro de Inteli-
gência Policial).
Durante aproximadamente 8 horas fo-
ram realizados diversos bloqueios em 
pontos estratégicos. Como resultado 
da ação a polícia prendeu 47 pessoas, 
dentre elas 31 que eram procuradas 
da Justiça, a apreendeu cinco adoles-
centes.
Na ação, os policiais também verifica-
ram a documentação de 1448 veículos, 

de quantidade de drogas. Ele revelou 
ainda que, por volta das 8 horas, pas-
sou pela rua onde Vanessa morava 
e que viu a moça tirando o carro da 
garagem. Simulando estar armado, 
ele entrou pela porta do passageiro 
e anunciou um assalto. Depois de ver 
que ela não tinha dinheiro ele foi até o 
matagal em Vargem Grande e bateu, 
estuprou e estrangulou a vítima com 
o cadarço do tênis dele. “Ele disse que 
inicialmente o objetivo era apenas de 
roubar a vítima, mas como ela não ti-
nha dinheiro passou a circular com 
ela pelas ruas, até chegar à região de 
Vargem Grande, onde ele morou por 
alguns meses em 1997”.
Para a polícia Buda contou ainda, que 
não teve ajuda de um comparsa, no 
entanto, a polícia descarta essa pos-
sibilidade. “Temos testemunhas que 
presenciaram os dois discutindo com 
a Vanessa dentro do carro”, finalizaram. 
O possível comparsa já está preso. 

fonte: WWW.webdiario.com.br) 

sendo que deste total 120 foram apre-
endidos. Ainda durante a “varredura”, 
que cumpriu 59 mandados de prisão e 
três mandados de busca e apreensão, 
os policiais apreenderam 34 máquinas 
caça-níqueis, duas armas com nume-
ração raspada, 7 facas. Além disso, os 
policiais ainda revistaram 191 pessoas 
que possuíam antecedentes criminais.
Também foram apreendidos mais de 
44 mil objetos de origem duvidosa ou 
pirateados, além de diversas porções 
de maconha, crack e cocaína. 
Segundo o delegado seccional Alba-
no David Fernandes, a operação teve 
por finalidade o combate e prevenção 
às mais diversas modalidades de cri-
mes dentro da área da seccional, para 
isso, as viaturas foram deslocadas para 
todos os pontos considerados estraté-
gicos. 

(fonte webdiario)


